

# *Les garde-côtes nord-américains renvoient 119 migrants clandestins à Cuba*



Capture d'écran

La Havane, 5 janvier, (RHC)- Les garde-côtes nord-américains ont renvoyé à Cuba 119 migrants en situation irrégulière partis de manière illégale par voie maritime de l'île.

Selon un reportage télévisé, il s'agit de la première opération de ce type en 2022 et le plus grand renvoi de migrants illégaux du territoire nord-américain vers Cuba au cours des quatre dernières années.

Récemment, Lázaro Delgado, vice-directeur de la Direction générale de l'identification, de l'immigration et des étrangers de l'île, a souligné qu'au cours de l'année écoulée, il y a eu une augmentation de l'immigration irrégulière et des retours.

Selon les chiffres officiels, 154 personnes ont été renvoyées en 2020, tandis qu'en 2021, le chiffre a dépassé 1 441.

Cuba a réitéré son engagement à maintenir des flux migratoires sûrs, ordonnés et réguliers, y compris pendant le Covid-19, et a dénoncé la politique hostile des États-Unis à cet égard.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281893-les-garde-cotes-nord-americains-renvoient-119-migrants-clandestins-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**